

PRESIDENTE DE LA FVM ASEGURA QUE BACHILLERES OCUPAN CARGOS DE DOCENTES

El presidente de la Federación Venezolana de Maestros informó que la situación del país produjo la diáspora de muchos educadores.

La deserción de profesores en Venezuela ha provocado que en algunos planteles utilicen a jóvenes bachilleres para asumir labores docentes, así lo informó el Presidente de la Federación Venezolana de Maestros, Orlando Alzuru, quien dijo sentirse preocupado por el retroceso que asegura tiene la educación en el país.

La crisis que atraviesa Venezuela no solo ha provocado la deserción de alumnos sino también de docentes en las aulas de clase. El presidente de la Federación Venezolana de Maestros explicó que aún no han podido cuantificar el fenómeno porque muchos no renuncian sino que se ausentan sin notificación para salir del país o buscar oficios que le generen mayores ingresos.

Indicó que estas personas no tienen las técnicas necesarias para enseñar y desmejora la calidad de la educación

Según dijo, la deserción de maestros se genera con mayor frecuencia en los estados fronterizos.

Los representantes también manifestaron su preocupación, temen por el futuro de sus hijos

Alzuru Indicó que recientemente fue firmado un contrato colectivo con el Ministerio de Educación para aumentar los salarios sin embargo apuntó que esto no es la solución.

El presidente de la Federación Venezolana de Maestros considera que el Gobierno Nacional debe crear una estrategia económica para frenar la hiperinflación y así evitar que los educadores como el resto de la población sigan abandonando el país. De lo contrario afirmó que el éxodo continuará.